

06. März 2009, 13:37

## Zwei Neukunden für AD:ITORIAL

### Agentur ist für Pressearbeit der "Plattform für berufsbezogene Erwachsenenbildung" sowie der Organisation "START-Wien" verantwortlich

AD:ITORIAL freut sich über zwei neue Kunden aus den Bereichen Bildung und Migration: Die Wiener Text- und PR-Agentur ist für die Pressearbeit der "Plattform für berufsbezogene Erwachsenenbildung" sowie der Organisation "START-Wien" verantwortlich. Darüber hinaus berät AD:ITORIAL Verbände und Interessensvertretungen wie den Fachverband Gas Wärme oder die austropapier in PR-Fragen.

MEHR ZUM THEMA  
 PROJEKT Steigern Sie die Effizienz von Projekten  
 STUDIUM Berufsbegleitend Studieren bis zum Master  
 Werbung

Für die „Plattform für berufsbezogene Erwachsenenbildung“ betreut AD:ITORIAL unter anderem die PR rund um den "Tag der Weiterbildung", der kürzlich erstmals in Österreich stattfand. Zweiter Neukunde ist START-Wien: AD:ITORIAL

Artikel wurde am 6. 3. 2009 unter <http://derstandard.at/?id=1234508787717> veröffentlicht.

06. März 2009, 13:37

## Zwei Neukunden für AD:ITORIAL

**Agentur ist für Pressearbeit der "Plattform für berufsbezogene Erwachsenenbildung" sowie der Organisation "START-Wien" verantwortlich**

AD:ITORIAL freut sich über zwei neue Kunden aus den Bereichen Bildung und Migration: Die Wiener Text- und PR-Agentur ist für die Pressearbeit der "Plattform für berufsbezogene Erwachsenenbildung" sowie der Organisation "START-Wien" verantwortlich. Darüber hinaus berät AD:ITORIAL Verbände und Interessensvertretungen wie den Fachverband Gas Wärme oder die austropapier in PR-Fragen.

Für die „Plattform für berufsbezogene Erwachsenenbildung“ betreut AD:ITORIAL unter anderem die PR rund um den "Tag der Weiterbildung", der kürzlich erstmals in Österreich stattfand. Zweiter Neukunde ist START-Wien: AD:ITORIAL betreut die gesamte Pressearbeit des Stipendienprogramms, das begabte und engagierte Schülerinnen und Schüler mit Migrationshintergrund fördert. Initiiert wurde START-Wien von der Crespo Foundation, Unterstützung kommt weiters vom Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur und der [Wirtschaftskammer](#) Wien. (red)